
IL MOVIMENTO S Stelle
torna all'attacco della
nuova pista per l'aeroporto
di Firenze. Ieri ha
presentato una
interrogazione urgente in
Consiglio Regionale.
«Secondo Rossi la fine
della procedura di
Valutazione d'impatto
ambientale sul Masterplan
del nuovo aeroporto era da
attendersi per la metà di
maggio - denunciano i
pentastellati - oltre allo
stupore per questo
annuncio, che
contrasterebbe col vincolo
di riservatezza imposto ai
tecnici interessati, ci
chiediamo quale sia la
fonte di Rossi e se abbia
letto le carte». Secondo il
MSS la Direzione generale
delle arti e del paesaggio
del Mibact avrebbe invece
segnalato che «non si potrà
chiudere la procedura di
via fino a quando Toscana
Aeroporti non farà un
nuovo lago tale e quale a
quello di Peretola,
ricostruendo il suo habitat
come prescrive la direttiva
europea». Il Mibact -
insistono i SStelle - ha
bocciato le proposte
attuali, perché si voleva far
passare come "lago" una
vasca stagionale a Sesto
Fiorentino, cioè un incavo
che si riem ne d'inverno e
si asciugaestate, e una
cassa d'espansione con
accanto un muro alto tre
metri e mezzo».
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